

L'OMS enregistre un recul inédit de la tuberculose dans le monde

Compte Test - 2011-10-12 23:25:00 - Vu sur pharmacie.ma

L'Organisation mondiale de la santé (OMS) a annoncé, dans son rapport annuel sur la tuberculose, que pour la première fois dans le monde, la tuberculose recule. L'OMS indique que 8,8 millions de personnes ont contracté le bacille de Koch l'an dernier, contre 9,4 millions l'année précédente, soit un net recul qui n'avait jusqu'ici jamais été observé. De même, le nombre de décès est passé de 1,8 million en 2003 à 1,4 million l'an dernier, son niveau le plus bas depuis dix ans. Cependant, selon ce même rapport, la lutte contre la maladie nécessiterait un milliard de dollars supplémentaires en 2012, les efforts de lutte contre la tuberculose multirésistante étant particulièrement sous-financés. En effet, en 2010, 46.000 personnes dans le monde ont été traitées pour des cas de tuberculose multirésistante, soit 16% seulement du total de la population atteinte. Ces patients sont victimes d'une bactérie qui ne répond pas au traitement habituel de six mois et doivent être soignés pendant deux ans à l'aide de médicaments moins puissants et plus chers. Le secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-moon a toutefois souligné que la tuberculose tue moins et moins de gens contractent la maladie. C'est un progrès majeur. Mais il ne faut surtout pas relâcher les efforts en faveur de la prévention et des soins contre la tuberculose, surtout en direction des plus pauvres et des plus vulnérables de la planète. (pharmacies.ma - 12 octobre 2011)